



gasNatural

EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE GAS NATURAL SDG APRUEBA EL DISEÑO DE LA OPERACIÓN DE OPV DEL 65% DE ENAGÁS

- **Los consejos de Administración de Enagás y de Gas Natural SDG aprobaron el nombramiento de Antonio González-Adalid como presidente ejecutivo de Enagás, en sustitución de Guzmán Solana.**

El Consejo de Administración de Gas Natural SDG aprobó en la sesión celebrada hoy el diseño de la Oferta Pública de Venta (OPV) del 65% de Enagás, operación que se prevé completar antes de finalizar el primer semestre de 2002.

Todos los particulares y operadores que quieran estar presentes en el capital de la nueva Enagás podrán hacerlo participando de forma activa, ya que el objetivo de Gas Natural SDG es que la nueva Enagás disponga de una base de inversores diversificada, estable y de alta calidad.

Nuevo presidente de Enagás

Los consejos de administración de Gas Natural SDG y de Enagás aprobaron, asimismo, el nombramiento de **Antonio González-Adalid** como presidente ejecutivo de Enagás, en sustitución de Guzmán Solana, quien queda a disposición del Grupo para otras responsabilidades.

La salida a bolsa del 65% de la empresa Enagás, actual propietaria de las redes de transporte, las plantas de regasificación y los almacenamientos estratégicos de gas natural en España, se realizará en cumplimiento con lo dispuesto en el Real Decreto de 23 de junio del año 2001, según el cual se limita la participación de un mismo grupo de empresas al 35% del capital social de esta compañía.

El pasado día 10 de abril, Gas Natural SDG designó como coordinadores globales de la operación a Invercaixa, BBVA Bolsa, Santander Central Hispano y Goldman Sachs. Asimismo, la operación cuenta con el asesoramiento legal de las firmas Garrigues & Andersen y Freshfields Bruckhauss Deringer y con Shroder Salomon Smith Barney como banco asesor de la OPV.

Barcelona, 26 de abril de 2002.